

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

SALIDA DEL TLCAN, DESATINADO GOLPE ECONÓMICO: S&P

El temor se transpira... De cara a la 5ª ronda de renegociación del TLCAN Luis Manuel Martínez, especialista de la calificadora S&P, hizo ver que la posible salida de este acuerdo significaría un reajuste total al panorama en materia económica, comercial y de política monetaria.

Puntualmente, de darse una salida del TLCAN, en 2018 y 2019 el PIB del país apenas crecería 1.7% y 1.5% respectivamente, lejos del escenario actual que lo ubica en 2.3% y 2.4%.

De igual forma las tasas de interés no se recortarían sino hasta 2020 y el tipo de cambio fluctuaría por arriba de los 20 pesos por dólar. Como ve sería un golpe bien dado. Esperemos no sea así...